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В ходе рабочей поездки 
в Тейково заместитель 
председателя 
правительства Ивановской 
области Юлия Васильева 
посетила предприятие 
"ИвМашТорг" и "Эвтекс", 
где обсудила с 
руководством планы 
по дальнейшему 
развитию и модернизации 
производств. 

Компания "ИвМашТорг", со-
общает пресс-служба прави-
тельства, специализируется на 
производстве хлопчатобумаж-
ных тканей. В ассортименте 
представлены бязь, миткаль, 
перкаль, полотенечная ткань, 
рогожка, сатин, ситец, фланель. 
Предприятие работает по за-
казам и поставляет продукцию 
на рынки России и стран СНГ. 
Численность сотрудников – 
более 530 человек. В планах на 
ближайшую перспективу – об-
новление парка оборудования в 
отделочном производстве. 

"Согласно своей стратегии 
предприятие постоянно модер-
низирует оборудование для по-
вышения качества и произво-
дительности труда. Благодаря 
льготному лизингу по програм-
ме Минпромторга в этом году 
закуплено оборудование, часть 
уже установлена, находится в 
пусконаладке, еще часть обо-
рудования будет установлена 

осенью", – отметила Юлия Ва-
сильева. 

Монтаж нового оборудова-
ния повлечет создание порядка 
40 новых рабочих мест. "Мы по-
стоянно развиваемся. В этом 
году у нас пополнение в отделоч-
ной фабрике. Мы запускаем три 
новые производственные линии. 
В прошлом месяце запустили су-
шильно-ширильную машину. Се-
годня она выдает нам по 80 км го-
товой ткани в сутки. Планируем 

запустить полимеризатор. Будет 
новая печатная машина. В швей-
ной фабрике установим еще один 
автомат", – рассказала директор 
отделочной фабрики "ИвМаш-
Торг" Ольга Гусева. Следующим 
этапом планируется модерниза-
ция ткацкой фабрики. 

Компания "Эвтекс" специ-
ализируется на производстве 
традиционных и инноваци-
онных изделий медицинского 
назначения. Предприятие ос-

нащено промышленными ли-
ниями для выпуска салфеток, 
медицинских одноразовых ма-
сок, повязок, пластырей для 
фиксации, бинтов и других из-
делий. Сейчас "Эвтекс" работа-
ет на удовлетворение потреб-
ностей внутреннего рынка и по 
заказам Минобороны. Числен-
ность сотрудников – более ста 
человек. 

"Компания получила заем Фон-
да развития промышленности в 

размере более 23 млн рублей, из 
которых почти 7 млн рублей – 
средства регионального ФРП", – 
сообщила Юлия Васильева. На 
эти средства приобретено новое 
оборудование для производства 
и упаковки продукции. 

"За первое полугодие 2023 года 
компания выпустила порядка 
40 млн единиц продукции. Обо-
рудование постоянно модернизи-
руем, используя и собственные, и 
заемные средства, в частности, 
участвуем в региональных про-
граммах поддержки для бизнеса. 
В 2022 году установили линию по 
производству эластичного бин-
та, сейчас ожидаем новую ли-
нию по резке бинтов. Буквально 
месяц назад пришло оборудование 
из Китая для упаковки продук-
ции", – рассказал заместитель 
директора производства Алек-
сандр Крыжик. 

В ТЕМУ
Для технического перевоору-

жения и модернизации регио-
нальные предприятия могут вос-
пользоваться такими мерами 
поддержки, как компенсации ли-
зинговых платежей, привлечение 
средств на компенсацию ставки 
по кредитам. Региональный Фонд 
развития промышленности пре-
доставляет займы предприяти-
ям под 1% на покупку оборудова-
ния, свои меры реализуют Фонд 
микрокредитования и Центр га-
рантийной поддержки. Единая 
точка входа для получения мер 
поддержки – центр "Мой бизнес". 

С сентября 
детские сады Кохмы 
перейдут на новый 
режим работы
По обращению жителей города детские 
сады Кохмы с сентября переходят на новый 
12-часовой режим работы. С просьбой 
об этом, напоминает пресс-служба 
департамента образования, 
кохомчане обращались к губернатору 
Станиславу Воскресенскому. 

На недавней встрече Станислава Воскресенского с 
работниками ивановского представительства компа-
нии "Согаз" одна из сотрудниц – молодая мама – об-
ратилась к главе региона с просьбой об изменении 
режима работы детсадов в Кохме. "В Иванове и обла-
сти сады работают с 7 часов утра до 7 часов вечера. А 
детсады в Кохме с 7:30 до 18:00. Мы с мужем работаем 
в Иванове, и нам сложно забирать ребенка до закрытия 
детсада", – рассказала она. С аналогичными прось-
бами к губернатору обратились жители города в ходе 
встречи в Кохме. 

Станислав Воскресенский поручил местной адми-
нистрации проработать данный вопрос. 

В настоящий момент решение уже принято, сооб-
щил глава города Максим Комиссаров. "Станислав 
Сергеевич дал нам поручение, мы проработали этот во-
прос. С сентября по новому графику начинаем принимать 
детей во всех наших детсадах", – пояснил он. 

Одним из дошкольных учреждений Кохмы, где гра-
фик работы изменится, стал детсад № 8 "Осьминожки". 
"Очень рада этому решению. Станет очень удобно, когда 
сад будет работать с 7:00 до 19:00. Можно трудиться 
полный рабочий день, не отпрашиваясь, и спокойно заби-
рать дочку из садика", – поделилась мама маленькой 
воспитанницы учреждения Мария Халилова. 

Заведующая детским садом Марина Яровицина рас-
сказала, что в образовательной организации прове-
дена подготовка к переходу на новый режим работы. 
На собрании коллектива обсудили график работы ня-
нечек, воспитателей, сотрудников пищеблока. "Все в 
коллективе с этим согласились, поддержали решение", – 
отметила Марина Яровицина.

Аналогичная работа проведена местной админи-
страцией и в других детских садах города. 

Тейковские текстильщики 
развивают производство 
благодаря мерам поддержки

iv
an

ov
oo

bl
.ru

Итоги летней трудовой кампании подвели 
в рамках межтерриториального слета трудовых 
отрядов, объединившего более сотни ребят 
в возрасте 14–18 лет из разных районов 
Ивановской области. Мероприятие 
прошло 17 августа в Родниках.

"В этом году в летней трудовой кампании приняли уча-
стие 2700 ребят. Все они занимались общественно по-
лезным делом – благоустройством территорий и дворов, 
трудились в качестве доставщиков писем и почтовой 
корреспонденции", – рассказал председатель комитета 
Ивановской области по труду, содействию занятости 
населения и трудовой миграции Роман Соловьёв. Сре-
ди организаций, принявших ребят на работу, – город-
ская больница № 7 в Иванове, медцентр "Решма", Па-
лехский дом культуры, молодежные центры… 

В ходе итогового слета 13 команд представили свои 
визитки и домашнее задание, поучаствовали в кон-
курсных испытаниях, прошли профориентацию.

На площадке "Общение с мудрыми PROкарьеру" на 

вопросы ребят об особенностях правового регулирова-
ния труда несовершеннолетних, о волонтерском дви-
жении Ивановской области ответила Уполномоченный 
по правам ребенка в Ивановской области Светлана 
Протасевич. 

2700 подростков летом поработали 
с пользой для общества
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Аграрии Ивановской 
области продолжают 
жатву. Собрано 44 000 тонн 
зерна при урожайности 
30,1 ц/га. По сравнению 
с аналогичным периодом 
прошлого года урожайность 
зерновых и зернобобовых 
культур повысилась 
на 6 ц/га.

По информации департамента 
сельского хозяйства и продоволь-
ствия, зерновые и зернобобовые 
культуры обмолочены с площади 
14 600 гектаров, что составляет 
более 20% к плану уборки.

По данным на конец прошлой 
недели, самые высокие показа-
тели по сбору зерна отмечаются 
в хозяйствах Гаврилово-Посад-
ского – 18 800 тонн (урожай-
ность – 44,9 ц/га), Родников-

ского – 6500 тонн (26,2 ц/га), 
Шуйского – 5100 тонн 
(25,3 ц/га), Приволжского – 
2300 тонн (42,7 ц/га) районов.

Кроме того, в сельхозпред-
приятиях и крестьянских (фер-
мерских) хозяйствах собрано 
308 тонн овощей, накопана 
31 тонна картофеля. Также в ре-
гионе приступили к севу озимых 
культур под урожай 2024 года. 
Посев озимого рапса произведен 
на площади 1 200 гектаров. 

Продолжается заготовка кор-
мов. Сельхозтоваропроизво-
дители запасли 60 300 тонн 
грубых кормов, в том числе 
29 600 тонн сена, 28 300 тонн се-
нажа и 2400 тонн соломы кор-
мовой. Сочных кормов заготов-
лено 271 600 тонн. В расчете на 
условную голову скота в сред-
нем по области запасено грубых 
и сочных кормов по 14 700 цент-
неров кормовых единиц. 

Ивановские аграрии 
получили более 80% 
годового объема 
федеральных субсидий. 
С этим показателем 
регион занимает третье 
место в ЦФО по темпам 
доведения федеральных 
средств государственной 
поддержки АПК.

По информации Минсельхо-
за России, на которую ссылает-
ся пресс-служба правительства 
Ивановской области, аграри-
ям региона направлено почти 

560 млн рублей. Темпы предо-
ставления средств государ-
ственной поддержки значитель-
но превышают прошлогодние. 

Наибольшее количество 
средств направлено на разви-
тие животноводства, компен-
сацию части затрат по приоб-
ретению техники в лизинг и 
грантовую поддержку фермер-
ских хозяйств. 

Как отметил директор депар-

тамента сельского хозяйства и 
продовольствия Ивановской 
области Денис Черкесов, сво-
евременное доведение средств 
господдержки – это залог 
успешной уборочной кампа-
нии. "В настоящее время ива-
новские аграрии – в активной 
фазе уборки урожая. Рассчиты-
ваем, что она пройдет в опти-
мальные агротехнические сро-
ки", – добавил Денис Черкесов. 

Семья фермера 
Оксаны Васениной 
в Лежневском 
районе выращивает 
клубнелуковицы 
гладиолусов, используя 
меры господдержки, 
и занимается вводом 
земель в оборот.

В рамках рабочей поездки в 
Лежневский район директор 
департамента сельского хозяй-
ства и продовольствия Ива-
новской области Денис Чер-
кесов побывал в фермерском 
хозяйстве в деревне Борисце-
во, сообщила пресс-служба 
ведомства. Он ознакомился с 
технологией выращивания гла-
диолусов и обсудил с фермером 
перспективы развития этого 
направления в регионе.

Как сообщил Денис Черке-
сов, фермер Оксана Васенина 
благодаря грантовой поддерж-
ке "Агростартап" реализует ин-
тересный проект – выращи-
вает луковицы гладиолусов 
российской селекции. На сред-
ства гранта в этом году в фер-
мерском хозяйстве приобрели 
трактор "Беларус-82.1". Денис 
Черкесов обратил особое вни-
мание на то, что хозяйство зани-
мается вводом земель в оборот. 
Земельный участок, на котором 
сейчас растут клубнелуковицы, 
ранее был залежным.

Оксана Васенина рассказа-
ла, что этой культурой она за-
нимается более двадцати лет. В 
настоящее время луковицы гла-
диолусов высажены на полутора 

гектарах земли. В планах – уве-
личить ассортимент, нарастить 
объем и расширить посевные 
площади. Выращенные сорто-
вые клубнелуковицы лежнев-
ские фермеры реализуют в Ива-
новской и соседних областях. 

Кроме того, у хозяйства есть 
свой интернет-магазин, в ко-
тором представлено почти 300 
сортов посадочного материала 
гладиолусов.

Фермерское хозяйство Окса-
ны Васениной примет участие в 

осенней ярмарке, посвященной 
завершению сезона сбора уро-
жая, которая пройдет 9 сентя-
бря в Иванове. Фермер предста-
вит свою продукцию, поделится 
опытом и секретами технологии 
выращивания гладиолусов. 

"Агростартап" помогает Васениным 
выращивать гладиолусы

В ТЕМУ
В текущем году на предостав-

ление грантов "Агростартап" на-
правлено 33,6 млн рублей. Под-
держку на развитие своего дела 
получили 22 начинающих фер-
мера, средний размер гранта со-
ставил 1,5 млн рублей. Данный 
вид государственной поддерж-
ки малых форм хозяйствования 
предоставляется в рамках реа-
лизации регионального проекта 
"Акселерация субъектов малого и 
среднего предпринимательства" 
национального проекта "Малое 
и среднее предпринимательство 
и поддержка индивидуальной 
предпринимательской инициати-
вы", реализуемого с 2019 года.

В регионе продолжается 
уборочная кампания

Господдержка – залог 
успешной страды
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Садоводы и огородники Приволжска 
организовали благотворительную 
акцию для нуждающихся 
в поддержке земляков.

На улице Фурманова райцентра активисты 
установили скамейку с бесплатными ово-
щами. Авторы идеи предлагают поделиться 
излишками урожая с нуждающимися, они 
складывают на нее яблоки, огурцы, кабачки 
и другие овощи, а все желающие бесплатно 
их разбирают. 

Об этом организаторы рассказали в соци-
альной сети "ВКонтакте". "Как вам идея? Бес-
платно. Берите, кто хотите", – пишут они.

Пользователи этой и других местных групп 
отмечают, что идея поделиться урожаем не 
новая: например, в сезон яблок так нередко 
делают жители частного сектора в неболь-
ших городах и деревнях – выставляют целые 
корзины с яблоками или ящики с кабачка-
ми и тыквами. Другие делятся излишками с 
коллегами или родными, у которых нет ого-
родов.

Жители Приволжска благодарят за добро-
ту хозяюшек: "Молодцы, не выкидывать же, 
пусть люди пользуются".

"Бесплатно. Берите, кто хотите"
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Из 86 детских садов, 
включенных 
в региональную программу 
капитального ремонта 
дошкольных учреждений, 
работы завершили 
в 45-ти. В числе таковых – 
Новоталицкий детский сад 
"Малыш" – самый крупный 
в селе, его посещают 
более 300 воспитанников. 
На прошлой неделе 
результаты ремонта 
оценили родители 
малышей. 

К мамам воспитанников при-
соединились заместитель пред-
седателя регионального пра-
вительства Сергей Чесноков и 
зампредседателя комиссии по 
здравоохранению и социальной 
политике Общественной пала-
ты Ивановской области Светла-
на Орлова.

"Программа губернатора по ре-
монту детских садов продолжа-
ется. Я напомню, у нас в планах в 
этом году 86 детских садов приве-
сти в порядок. На сегодняшний день 
работы в 45 полностью выполнены. 
Еще около 20 детских садов – на 
завершающем этапе. В следующем 
году, как подчеркнул губернатор 
Станислав Воскресенский, про-
грамму продолжим", – цитирует 
Сергея Чеснокова пресс-служба 
правительства.

Сергей Чесноков вместе с ро-
дителями прошелся по группам. 
Мамы рассказали, что в некото-

рых помещениях из-за старой 
кровли были протечки. "В на-
шей группе были протечки, а из-
за этого и плесень, чувствовалась 
сырость. Сейчас кровлю замени-
ли, а следы протечек устранили, 
побелили потолки", – отметила 
мама двоих воспитанников Алё-
на Кочетова. Родители добави-
ли, что после ремонта в меж-
сезонье в группах должно стать 
комфортнее и теплее.

Зампред регионального пра-
вительства поинтересовался, 
как обстоят дела с отоплением. 
По словам родителей и воспи-
тателей, в целом в садике тепло, 
однако в одной группе бывает 
прохладнее, чем в других. "Ле-
том мы дополнительно провели 
полную ревизию отопительной 
системы, промыли стояки и ба-
тареи во всём здании. В пяти 
точках проблемной группы и в 

группах на первом этаже сни-
мали радиаторы, осматривали. 
Проблем с системой отопления 
внутри здания не выявлено. Зда-
ние к отопительному сезону го-
тово", – рассказала заведующая 
Ольга Кузнецова.

Она также сообщила, что на 
днях в этом же корпусе, где об-
новили кровлю и окна, начнут-
ся дополнительные работы. За 
счет экономии при проведе-

нии конкурсных процедур ре-
шено дополнительно отремон-
тировать цоколь, отмостки и 
крылечки. Ольга Кузнецова 
добавила, что эти работы вос-
питанникам не помешают, а 
основной ремонт завершен, по-
этому после коллективного от-
пуска с 25 августа корпус готов 
встречать малышей.  

Сергей Чесноков и Светла-
на Орлова осмотрели и второй 
корпус. "В новом корпусе основ-
ные конструктивные элементы 
в этом году приведут в порядок. 
Но второй корпус также нужда-
ется в ремонте, требуют обнов-
ления крылечки и отмостки. Мы 
посоветовали обратить внима-
ние на этот корпус при планиро-
вании программы на следующий 
год", – заметила представитель 
общественной палаты. 

Основной каркас автомобильных 
магистралей в регионе создан 
и приведен в нормативное 
состояние. В 2023 году 
по поручению губернатора особое 
внимание уделено дорогам внутри 
районов и подъездам к малым 
населенным пунктам. 

Представители департамента до-
рожного хозяйства и транспорта про-
инспектировали ход ремонта дорог в 
Кинешемском районе. На трассах Ки-
нешма – Иваниха Большая – Поспе-
лиха Старая и Антипино – Закусихино 
работы ведутся в рамках национально-
го проекта "Безопасные качественные 
дороги". 

Завершение объекта Антипино – За-
кусихино протяженностью 4,9 киломе-
тра по контракту – 2024 год. Однако в 
связи с тем, что работы ведутся опере-
жающими темпами, планируется за-
кончить ремонт в текущем году.

Эта дорога, уточняет пресс-служба 
правительства, давно не ремонтиро-
валась, основание очень изношено, и 
просто замены старого асфальтобетон-

ного покрытия здесь было бы недоста-
точно. Поэтому приняли решение вос-
становить основание дороги, уложив 
асфальтогранулированный бетон.

"Чтобы быстро и качественно заме-
нить основание дороги, мы используем 
старое дорожное покрытие, которое 
было сфрезеровано в виде крошки, и дела-
ем композитную смесь. Ее характеристи-
ки позволяют положить слой материала 
в 12 сантиметров и при этом сохранить 
несущую способность дороги", – сообщил 
представитель подрядной организации 
"Союзавтодор" Максим Торокин. После 
ремонта основания на автомобильной 
дороге Антипино – Закусихино будет 
произведено устройство выравниваю-
щего и верхнего слоя.

Трасса Кинешма – Иваниха Боль-
шая – Поспелиха Старая протяжен-
ностью 8,2 километра – единственное 
средство сообщения с районным цен-
тром для жителей четырех деревень. 
Ее полностью отремонтируют в теку-

щем году. "Помимо нового покрытия на 
этом объекте предусмотрен комплекс 
работ по безопасности дорожного дви-
жения: устройство тротуаров в деревне 
Шерониха и линий освещения в границах 
населенных пунктов Шерониха и Ивани-
ха Большая", – уточнил замначальника 
департамента дорожного хозяйства и 
транспорта Виталий Зацепин.

Подрядная организация уложила 
почти 4 км выравнивающего слоя ас-
фальтобетонного покрытия, на отдель-
ных участках проводятся работы по за-
мене основания дороги.

ЦИФРЫ 
В текущем году в Ивановской области 

отремонтируют 259 дорожных объектов 
общей протяженностью более 300 кило-
метров. Сейчас активные работы развер-
нуты на 181 объекте улично-дорожной 
сети во всех муниципалитетах региона и 
на 31 участке региональных трасс.

ПРИНИМАЮТ ДЕПУТАТЫ 
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 

22 августа с 10:00 до 12:00 – Тимохин 
Анатолий Васильевич, депутат от ИРО 
КПРФ, зампред комитета по жилищной 
политике и ЖКХ, член комитетов по со-
циальной политике, по труду, занятости и 
делам ветеранов.

28 августа с 10:00 до 12:00 – Шелякин 
Дмитрий Викторович, депутат от ИРО 
ЛДПР, зампред Ивановской областной 
думы, член комитетов по бюджету, по со-
циальной политике, по труду, занятости и 
делам ветеранов.

29 августа с 10:00 до 12:00 – Бойков Алек-
сандр Дмитриевич, депутат от ИРО КПРФ, 
член комитетов по социальной политике, 
по жилищной политике и ЖКХ, по труду, 
занятости и делам ветеранов.

Ежедневно в рабочие дни прием граждан 
ведут сотрудники аппарата Ивановской 
областной думы в приемной по работе с об-
ращениями и заявлениями граждан по адре-
су: г. Иваново, ул. Батурина, 5.  

Телефон для записи на прием и справок: 
8 (4932) 93-77-54. Электронная почта: 
EKiruhina@ivanovo.zsio.ru. 

Основание дороги восстановят 
за счет старого асфальта

Новоталицкому "Малышу" 
региональная программа 
подарила новые окна

В ТЕМУ
Программа капремонта детских 

садов реализуется с 2022 года по 
инициативе губернатора Станис-
лава Воскресенского. Основная 
цель проекта – решить самые 
острые проблемы дошкольных 
учреждений и создать безопас-
ные условия для детей. Перечень 
объектов по просьбе главы ре-
гиона сформировали члены Об-
щественной палаты совместно 
с родителями воспитанников. В 
2022 году в регионе привели 
в порядок 65 детских садов, в 
2023-м программу продолжают. 
Изначально члены обществен-
ной палаты рекомендовали об-
новить 75 детских садов. Однако 
несколько проблемных объектов 
включили в план дополнительно, 
и теперь с учетом актуальных из-
менений в перечне на текущий 
год – 86 объектов.

В детском садике "Малыш" – 
два корпуса: панельный и кир-
пичный, соответственно 1979-го 
и 1980-го годов постройки. В 
этом году в региональную про-
грамму включили большой кир-
пичный корпус на 18 групп. В 
мае приступили к ремонту кров-
ли и замене всех старых окон. 
Всего в здании установили 
99 пластиковых окон. На се-
годняшний день работы завер-
шены… Детский сад "Малыш" 
также участвует в проекте "Тер-
ритория детства". На прогулоч-
ном участке кирпичного корпуса 
устанавливают большую дет-
скую спортивную площадку. 

СПРАВКА
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РАСПИСАНИЕ СПОРТИВНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ ВО ДВОРЦЕ ИГРОВЫХ ВИДОВ СПОРТА В СЕНТЯБРЕ 

ПЕРЕСЕЧЕНИЯПЕРЕСЕЧЕНИЯ

Меры обеспечения 
безопасности в преддверии 
Дня знаний и Единого 
Дня голосования 
обсудили на совместном 
заседании областной 
антитеррористической 
комиссии и оперативного 
штаба региона 
под председательством 
губернатора 
Ивановской 
области Станислава 
Воскресенского. 

В ходе совещания, сообщили 
в региональном правительстве, 
представители силовых и право-
охранительных ведомств регио-
на, региональных исполнитель-
ных органов власти доложили о 
ходе мероприятий, направлен-
ных на обеспечение антитер-
рористической защищенности 
образовательных организаций и 
избирательных участков.

Особое внимание уделяет-
ся профилактическим мерам. 
Учебные заведения имеют па-
спорта антитеррористической 

защищенности. На конец авгу-
ста в образовательных организа-
циях запланировано проведение 
всероссийских учений по отра-
ботке действий персонала и со-

трудников охраны при возник-
новении внештатных ситуаций. 
Для учащихся школ проведут 
тематические уроки, на которых 
расскажут о мерах безопасности. 

По итогам обсуждения гу-
бернатор дал ряд поручений по 
повышению эффективности 
работы по указанным направ-
лениям.

Также участники заседания 
обсудили мероприятия ко Дню 
солидарности в борьбе с терро-
ризмом, которые пройдут в вос-
кресенье, 3 сентября.

Сотрудники департамента 
экономического развития 
и торговли Ивановской области 
посетили с профилактическим 
визитом ООО "ИвановоМеталлТорг" 
и ООО "Втормет-С" в областном 
центре. 

Эти предприятия, пояснила пресс-
служба ведомства, специализируют-
ся на заготовке, хранении, переработ-
ке и реализации лома черных, цветных 
металлов. Они являются участниками 
рынка лома черных и цветных метал-
лов, отходы лома принимаются от фи-
зических и юридических лиц. Лом об-
разуется при выбытии из эксплуатации 
металлосодержащих предметов и при 
производстве металлов, металлоизде-
лий. Металл как товар проходит не-
сколько основных стадий: образование 
у собственника лома и продажа заго-
товителю, транспортировка и перера-
ботка, поставка металлического лома 
конечным потребителям, вторичная пе-
реработка металлов металлургическими 
предприятиями.

"Департаментом в текущем году прове-
дено более 30 профилактических выездов, 
в ходе которых обсуждаются вопросы за-
конодательного регулирования и практи-
ки работы в сфере ломозаготовительной 
отрасли. Лом в качестве сырья вовлечен 
в производственную цепочку по изготов-
лению новых изделий. Соблюдение лицен-
зиатами нормативных требований в де-

ятельности по заготовке, переработке и 
реализации лома черных, цветных метал-
лов способствует сырьевой безопасности 
и прозрачности ломозаготовительной от-
расли. Консультация по итогам осмотра 
предприятия позволяет предпринимате-
лю получить сигнал о рисках возможного 
нарушения закона и своевременно их пре-
дотвратить", – отметила заместитель 
директора регионального департамен-
та экономического развития и торговли 
Юлия Капралова.

В полномочия инспектора в ходе про-
филактического мероприятиям входят 
консультирование и информирование, 
мониторинг деятельности. В ходе встре-
чи обсуждаются требования законода-
тельства к осуществлению определен-
ного вида деятельности, о соответствии 
объекта контроля установленным кри-
териям риска, о видах и периодичности 
контрольных мероприятий, даются разъ-
яснения по возникающим у предприни-
мателя вопросам.

Профилактические визиты могут 
быть проведены по обращениям пред-
принимателей. В надзорный орган на-
правляется заявление с просьбой о 
проведении профилактического визи-
та – выезда инспектора на производ-
ственный объект для разъяснения тре-
бований законодательства. Заявление 
на проведение профилактического ви-
зита рассматривается в течение десяти 
рабочих дней. 

Инспектор и предприниматель со-
вместно определяют конкретную дату 

выхода на объект. Мероприятие прохо-
дит в формате личной встречи. Предпри-
ниматель уведомляется о проведении 
профвизита по электронной почте или 
через личный кабинет ЕПГУ не позднее 
чем за пять рабочих дней. 

31 августа
Матч между командой "Энергия" 

и действующими чемпионками Су-
перЛиги МБА-2 (Москва) в рамках 
ежегодного Всероссийского турни-
ра по баскетболу памяти тренера 
К. Литвинова.

1 сентября
Ежегодный крупный региональ-

ный фестиваль единоборств. 

3–7 сентября
Ежегодный Всероссийский тур-

нир по баскетболу памяти тренера 
К. Литвинова, в котором принима-
ют участие в том числе команды 
женской Премьер-лиги. 

3 сентября
Спортивный праздник "Ивано-

во – город спорта". В рамках ме-
роприятия на территории Дворца 
игровых видов спорта пройдут 
ярмарка секций, конкурсы, ма-
стер-классы и показательные вы-
ступления по различным видам 
спорта. 

9 сентября 
XVI Кубок России по KUDO. Сре-

ди участников – известные рос-
сийские спортсмены, многократ-
ные чемпионы. Стиль Кудо – это 
смешанное боевое искусство, 
объединившее в себе приемы из 
карате, дзюдо, джиу-джитсу, кик-
боксинга, тайского и европейско-
го бокса. 

14–16 сентября
Предварительный этап Куб-

ка России по баскетболу (Кубок 

Берлина). В предварительном 
раунде принимают участие толь-
ко команды из Высшей лиги и 
Суперлиги. Они борются за две 
путевки в основную часть Кубка 
(1/8 финала). Уже на этой стадии 
в борьбу за него вступают клу-
бы Премьер-лиги. 

23 сентября
Всероссийский турнир по Кудо 

на призы двукратного чемпио-
на мира Эдгара Коляна. Турнир 
является мастерским. Соревно-

вания проводятся среди мужчин 
и женщин, юниоров и юниорок, 
юношей 12–13 лет, 14–15 лет. 

30 сентября
Чемпионат и первенство Ива-

новской области по армрест-
лингу. Сильнейшие ивановские 
рукоборцы будут бороться за 
медали, грамоты и ценные при-
зы, а также за возможность по-
ехать на первенство и чемпио-
нат России. 

Особое внимание – профилактике 
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На все мероприятия вход свободный, без возрастных ограничений.

Профвизит в действии

ШТРИХ
Все данные о проведении профвизита от-

крыты и размещаются на портале "Единый 
реестр проверок". Каждому мероприятию 
присваивается учетный номер, по которому 
возможно просмотреть основания, сроки, 
предмет и результаты профвизита.
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Гаврилов Посад – 
один из лидеров 
по реализации проектов 
благоустройства 
в Ивановской области. 
В этом году в рамках гранта 
всероссийского конкурса 
в городе строят новую зону 
отдыха на берегу Воймиги. 

Благоустройство – одно из 
первых направлений, кото-
рые начали развивать в горо-
де по инициативе губернатора 
Станислава Воскресенского. 
За пять лет Гаврилов Посад 
трижды становился победите-
лем Всероссийского конкурса 
лучших проектов комфортной 
городской среды. На средства 
первого выигранного феде-
рального гранта в 2019 году, 
напоминает пресс-служба пра-
вительства, благоустроили 
центральную площадь горо-
да. Проект преображения этой 
территории вошел в число луч-
ших в России. В 2020-м работы 
в центральной части Гаврило-
ва Посада продолжились уже 
в рамках проекта "Формиро-
вание комфортной городской 
среды". Рядом с площадью соз-
дали мини-сквер, благоустро-
или территорию у Торговых 
рядов, вместе с предпринима-

телями привели в порядок сами 
торговые помещения. 

Следующим этапом стала 

разработка концепции разви-
тия прибрежных зон рек Вой-
мига и Ирмес. Как рассказали 
местные жители, берег Войми-
ги зарос кустарниками, и эта 
территория никак не исполь-
зовалась горожанами. В рамках 
реализации второго выигран-
ного гранта в городе впервые 
построили набережную: преоб-
разился берег Вой миги у Суз-
дальского моста. В этом году 
развитие территории вдоль 
реки продолжается в рамках 
уже третьего федерального 
гранта.

Как продвигаются работы, 9 
августа проинспектировал за-
меститель председателя прави-
тельства Сергей Чесноков. О 
ходе благоустройства ему доло-
жили глава Гаврилово-Посад-
ского района Владимир Лаптев 
и руководитель подрядной ор-
ганизации Владимир Лучейко. 

Для укрепления берега на 
площадку завозили дополни-
тельный грунт. Из-за подвиж-
ности грунтов от мощения пе-

шеходных дорожек тротуарной 
плиткой отказались. Оптималь-
ное проектное решение для 
этой территории – обустрой-
ство настилов из лиственницы. 
Этот материал уже использо-
вался при строительстве набе-
режной у Суздальского моста. 
Таким образом, оба простран-
ства будут благоустроены в еди-
ном стиле.

"Работы в Гавриловом Поса-
де ведутся в графике. Выполнен 
большой объем подготовительных 
работ – здесь сложные почвы, 
поэтому завозили дополнитель-
ный грунт, утрамбовывали. По 
моим оценкам, подрядчик в сроки 
уложится", – отметил Сергей 
Чесноков.

Владимир Лучейко добавил, 
что сейчас на объекте ведутся 
работы по устройству пешеход-
ных дорожек из лиственницы. 
На сваях вдоль реки устано-
вили металлический каркас – 
уже на него настилаются до-
ски. По словам подрядчика, 
также выполнены электромон-

тажные работы для установ-
ки освещения и видеонаблю-
дения. Предстоит установить 
уличную мебель и небольшую 
беседку у кромки реки, выпол-
нить озеленение. 

Кроме того, проектом пред-
усмотрено обустройство двух 
пешеходных переходов через 
Воймигу. По первому жители 
смогут попасть на знаменитый 
луг Лубенец, а по второму – к 
новой пешеходной дорожке в 
сторону улицы Розы Люксем-
бург. "В сроки – к 1 ноября – уло-
жимся", – заверил Владимир 
Лучейко. Жители Гаврилова 
Посада уже отметили удобство 
двух пешеходных переходов че-
рез реку. Они напрямую свяжут 
два городских микрорайона: 
горожанам будет удобнее доби-
раться до школы, поликлини-
ки и других социальных объек-
тов, минуя центр. Кроме того, 
за счет переходов в Гавриловом 
Посаде создадут уютный про-
гулочный маршрут, который не 
будет пересекать автомобиль-
ные дороги. 

КОНКРЕТНО 
В рамках грантов всероссий-

ского конкурса также ведется 
благоустройство в Вичуге и На-
волоках. А всего в этом году, со-
общил зампред правительства 
Сергей Чесноков, в Ивановской 
области реализуется порядка 
280 проектов благоустройства, 
в том числе 257 – по программе 
"Местные инициативы". В июле 
города Шуя, Фурманов и Юрье-
вец стали победителями VIII Фе-
дерального отбора, на который 
в этом году подано почти 500 за-
явок.

Всего за пять лет федераль-
ные гранты на благоустройство 
выиграли 24 заявки региона. 
В их числе – Кохма, Заволжск, 
Юрьевец (трижды), Плёс, Южа, 
Тейково (дважды), Шуя (дваж-
ды), Кинешма (дважды), Вичуга 
(дважды), Фурманов (дважды), 
Гаврилов Посад (трижды)... Про-
екты по благоустройству разра-
батывали при участии жителей, 
территории также выбирали они 
сами. А всего за это время в Ива-
новской области создано 46 зна-
ковых общественных простран-
ства практически во всех уголках 
области.

Участники пятого сезона конкурса 
управленцев – флагманского 
проекта президентской платформы 
"Россия – страна возможностей" – 
приступили к выполнению 
заданий регионального этапа. 
Им предстоит подготовить проект 
создания научно-образовательного 
пространства "Большая 
Ивановская мануфактура". 

Перед участниками конкурса постав-
лена задача определить портрет потен-
циального крупного индустриального 
партнера и с его позиции разработать 
предложения по сотрудничеству с кам-
пусом в научно-технологических и об-
разовательных программах по одному 
из направлений специализации. Это 
сотрудничество должно быть направ-
лено не только на решение локальных 
вызовов региона, но и на обеспечение 
интеграции научных исследований и 
разработок на межрегиональном и меж-

дународном уровнях. Наиболее эффек-
тивные по оценке экспертов конкурса 
решения лидеры лично представят главе 
региона Станиславу Воскресенскому, а 
также смогут принять участие в реали-
зации своих проектов, сообщает пресс-
служба правительства.

"Сейчас важной вехой становится под-
нятие на новый уровень качества нашего 
высшего образования, потому что когда 
нам удастся это сделать, это будут со-
вершенно другого качества рабочие ме-
ста. Появится так называемая "эконо-
мика знаний", высокопроизводительная 
экономика, в которой выше зарплаты. 
Другая цель – перезапуск знакового для 
города пространства, центра Иванова. 
Проект нового научно-образовательного 
пространства на БИМе рассчитан на не-
сколько лет, но дорогу осилит идущий, и 
мы этот путь начали", – пояснил Ста-
нислав Воскресенский. 

Участники пятого сезона "Лидеров 
России" приступили к выполнению за-
даний регионального этапа, который 
включен в программу конкурса впервые. 

Его проходят свыше трех тысяч управ-
ленцев из всех регионов России и еще 
из 23 стран, которые успешно преодоле-
ли дистанционный этап и подтвердили 
знания на контрольном тестировании. 
После экспертной оценки все проекты 
будут переданы губернатору Станиславу 
Воскресенскому.

Пешеходные переходы 
через реку сократят путь 
до школы и поликлиники

"Лидеры России" поучаствуют в создании кампуса

МЕЖДУ ТЕМ
Благоустройство – не единственное направление, которое развивают 

в Гавриловом Посаде при поддержке губернатора Станислава Воскре-
сенского. За пять лет в районе отремонтировано почти 60 километров 
автомобильных дорог регионального значения: Гаврилов Посад – Бере-
жок, Тейково – Гаврилов Посад, Суздаль – Гаврилов Посад, Осановец – 
Скомово... В 2023 году дороги Гаврилов Посад – Непотягово (7, 4 км) и 
Осановец – Загорье (9, 5 км) обновят в рамках федеральной программы 
"Комплексное развитие сельских территорий". С просьбой отремонтиро-
вать их местные жители обращались к губернатору Станиславу Воскре-
сенскому. На территории этих сел находятся крупные сельхозпредпри-
ятия – "Рассвет" и племенной завод имени Дзержинского. Также за 
пять лет отремонтировано 15 километров дорог местного значения, в 
2023 году сделают еще почти 3 км.

Рейсы "Орланов" в Гаврилов Посад – один из самых востребованных 
маршрутов пригородной пассажирской железнодорожной сети, вклю-
чающей 44 поезда разных направлений. Ежедневно комфортабельные 
рельсовые автобусы совершают по пять рейсов. Гаврилово-Посадский 
район, сообщает пресс-служба правительства, активно участвует в ре-
ализации национального проекта "Культура". Так, на базе центрально-
го культурного объединения открыты кинозал и виртуальный концерт-
ный зал. Современное пространство в этом году оборудуют в городской 
библиотеке – это будет уже вторая модельная библиотека в районе. 
В 2022 году капитально отремонтированы дома культуры в Шекшове и 
Липовой Роще.

Конкурс управленцев "Лидеры России" 
проводится с 2017 года по поручению пре-
зидента страны. В апреле стартовал пятый 
сезон проекта. За всё время на участие в 
конкурсе подано более одного миллиона 
заявок из 150 стран мира.

СПРАВКА
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В Музее Фурманова открылась 
выставка текстильного рисунка 
ХIХ–ХХ веков из коллекции 
Эдуарда Донцова.

Эдуард Донцов – художник, коллекцио-
нер, реставратор. Автор более 270 текстиль-
ных рисунков (кроков), свыше 10 коллек-
ций для федеральных и международных 
выставок, высоко оцененных ведущими 

российскими и зарубежными компаниями. 
Был признан лучшим художником Минтек-
стильпрома РСФСР и удостоен первой пре-
мии за лучшую ткань года под названием 
"Диско-ретро" среди текстильных предпри-
ятий СССР.

Собрание Донцова, уточняет департа-
мент культуры и туризма, насчитывает около 
1000 живописных и графических работ, тек-
стильных рисунков разных школ и эпох. На 

выставке представлена часть из собрания 
кроков ХIХ–ХХ веков, позволяющая просле-
дить историю ситцепечатного производства.

Каждый рисунок неповторим и ориги-
нален, он отображает своеобразный стиль 
автора, его самобытность, кроки отличает 
цветовая гармония, чувство композиции, 
ритм. Трактовка некоторых мотивов и узо-
ров прошлых лет актуальна и для нашего 
времени.

Сразу двум сотрудникам 
музея-заповедника 
присвоено почетное звание 
"Заслуженный работник 
культуры России". За вклад 
в развитие отечественной 
культуры и искусства, 
многолетнюю 
плодотворную творческую 
деятельность наград 
удостоены директор 
Алла Чаянова 
и замруководителя 
по научной работе 
Анатолий Сорокин.
 Указ о награждении 
подписал президент 
Владимир Путин.

Алла Чаянова руководит 
Плёсским музеем-заповедни-
ком 15 лет. За это время, сооб-
щает пресс-служба правитель-
ства, в учреждении произошли 
значительные изменения: соз-
дана постоянная экспозиция 
"Художественные промыслы 
Ивановского края", отреставри-
рованы Дом-музей Левитана и 
Музей пейзажа. Учреждение ве-
дет активную издательскую дея-
тельность: вышли книги "Плёс в 
старых фотографиях", "Левитан 
в Плёсе. 1888 год", юбилейный 

фотоальбом к 600-летию города 
"Плёс"...

Под руководством Аллы Ча-
яновой на базе музея-запо-
ведника регулярно проходят 
выставки. Совместно с Мини-
стерством культуры РФ про-
ведены восемь международных 
плэнеров. Только за последние 
десять лет собрание музея-запо-
ведника пополнилось более чем 
на 11 тысяч экспонатов. 

За плодотворную работу в 
сфере культуры Алла Чаянова 
удостоена благодарности Рос-
сийской академии художеств, 
серебряной медали за вклад в 
отечественную культуру от Со-
юза художников, благодарно-
сти Российского фонда куль-
туры...

Заместитель директора по 
научной работе Анатолий Со-
рокин трудится в Плёсском 
музее-заповеднике более 
30 лет. Анатолий Иванович ак-
тивно занимается научными 
исследованиями, опублико-
вал множество статей по архи-

тектуре и градостроительству, 
истории садово-паркового ис-
кусства, флоре региона. Кроме 
того, он – соавтор двух моно-
графий и автор путеводителя 
по Плёсу, а также редактор и 
соавтор нескольких художе-
ственных альбомов.

Анатолий Сорокин собрал 
уникальный гербарий мхов, на-
считывающий около 2, 5 тысячи 
экземпляров. Это единственная 
научная коллекция, иллюстри-
рующая бриофлору нашего ре-
гиона.

В музее-заповеднике он за-

нимается организацией науч-
но-исследовательской деятель-
ности коллектива, возглавляет 
оргкомитет по проведению на-
учных конференций. Кроме 
того, Анатолий Иванович ак-
тивно участвует в подготовке 
различных выставок.

Творческое объединение 
"Время молодых XXI", член актива 
Московского дома общественных 
организаций столичного комитета 
общественных связей, 
провел маршрутный пленэр 
по Волге. Он стал частью большого 
многоэтапного проекта с участием 
молодых художников "Волга. 
Живописные рассветы и закаты"

В проекте, посвященном 150-летию 
Фёдора Шаляпина, приняли участие мо-
лодые авторы – студенты и выпускники 
художественных учреждений из столи-
цы, Иванова, Костромы, Нижнего Нов-

города, Казани, Воронежа, Пензы, Став-
рополя.

Художники совершили поездку к 
волжским берегам, побывали на экскур-
сионных пленэрах в рамках выставочно-
го проекта. В Ивановской области, уточ-
няет департамент культуры и туризма, 
участники пленэра прошли на теплохо-
де вниз по Волге, к месту впадения реки 
Мера, посетив живописную жемчужину 
области – Плёс.

На итоговой выставке в Нижнем Нов-
городе были показаны живописные и 
графические пейзажи волжских берегов, 
центром экспозиции стал портрет Фёдора 
Шаляпина. Осенью в Москве на несколь-
ких площадках будет показан весь проект.

В Плёсе работает владелец 
уникального гербария мхов

Трактовка узоров прошлых лет актуальна 
и для нашего времени

Путешествие по Волге 
в память о Шаляпине
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Кукольная композиция 
"Воскресная прогулка" ивановского 
самодеятельного автора Татьяны 
Селезнёвой приняла заочное 
участие в Международной 
выставке-конкурсе современного 
искусства "Ассамблея искусств 
в Азии" и принесла своей 
создательнице диплом 
за 1-е место. 

Выставка состоялась в июле в Индии, в 
городе Нью-Дели, где находится Россий-
ский центр науки и культуры, пояснили в 
пресс-службе департамента культуры и ту-
ризма Ивановской области. Это представи-
тельство Федерального агентства по делам 
Содружества независимых государств, соот-
ечественников, проживающих за рубежом, 
и по международному гуманитарному со-
трудничеству (Россотрудничество) в Индии.

Конкурсные работы оценивали члены 
экспертного совета, в который вошли 
художники, искусствоведы, галеристы, 
представители СМИ и кураторы более 
чем из десяти стран мира. Темой выстав-
ки этого года стали "Семейные ценности 
и культурные традиции".

Татьяна Селезнёва с 2022 года является 
членом гильдии "Декоративно-прикладное 
искусство" Международной общественной 
организации "Евразийский художествен-

ный союз" (Eurasian Art Union) и получает 
приглашения на выставки и конкурсы, в 
которых есть номинации по декоративно-
прикладному творчеству. По итогам выстав-
ки-конкурса "Ассамблея искусств в Азии" 
был выпущен красочный каталог с работа-
ми победителей, куда вошла и кукольная 
композиция "Воскресная прогулка".

"Воскресная прогулка" 
ивановской мастерицы получила 
диплом в Индии

"Евразийский художественный союз" – 
это некоммерческая международная орга-
низация, которая поддерживает междуна-
родное сотрудничество и художественные 
обмены, свободна от политических или 
иных предубеждений и нацелена на улуч-
шение экономического и социального по-
ложения художников и мастеров на нацио-
нальном и международном уровнях.
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Заменяя привычные 
приборы, которые 
десятилетиями 
применялись в быту, 
в нашу жизнь уверенно 
входят их электронные 
аналоги. Но полностью 
электроника 
еще не вытеснила 
своих "древних" 
предшественников. 
В частности, во многих 
домашних аптечках 
и сегодня встречаются 
ртутные градусники, 
которые имеют свойство 
разбиваться, что может 
привести к тяжелым 
последствиям 
для здоровья. Сотрудники 
регионального ГУ МЧС 
опубликовали памятку 
с подробным описанием, 
как поступать 
в таких случаях.
В КОМНАТЕ, 
ГДЕ РАЗБИЛСЯ ГРАДУСНИК, 
ПЕРВЫМ ДЕЛОМ

откройте форточку; 
закройте дверь, чтобы за-

грязненный воздух не попадал в 
другие помещения; 

оградите место "аварии": 
ведь ртуть прилипает к метал-
лическим поверхностям, а так-
же легко может быть разнесена 
по другим участкам помещения 
на подошвах. 

Перед сбором ртути: 
наденьте резиновые перчат-

ки – вещество не должно сопри-
касаться с обнаженными участ-
ками кожи. Для защиты ног от 
загрязнения используйте поли-
этиленовые пакеты или бахилы; 
для защиты органов дыхания – 
ватно-марлевую повязку, про-
питанную раствором соды или 
смоченную водой. 

ВСЕ РАЗБИВШИЕСЯ 
ЧАСТИ ГРАДУСНИКА – 
В СТЕКЛЯННУЮ БАНКУ 
С ХОЛОДНОЙ ВОДОЙ 

Вода в банке нужна для того, 
чтобы ртуть не испарялась. 
Мелкие капельки-шарики мож-
но собрать с помощью:

– шприца,
– резиновой груши, 
– двух листов мокрой бумаги 

или газеты, 
– пластыря, 
– скотча, 
– мокрой ваты, 
– пластилина, 
– влажной кисточки для ри-

сования или бритья. 
Тщательно соберите ртуть 

из всех щелей! В этом вам по-
может шприц с толстой иглой 
или груша с тонким наконеч-
ником. Если есть подозрения, 
что ртуть попала за плинтус 
или под половицы паркета, 
обязательно снимите их и про-
верьте! Если сбор ртути затя-
нется, то каждые 15 минут де-

лайте перерыв и выходите на 
свежий воздух. 

ПЛОТНО ЗАКРОЙТЕ БАНКУ 
ЗАКРУЧИВАЮЩЕЙСЯ 
КРЫШКОЙ 

Держите банку вдали от на-
гревательных приборов. Можно 
использовать пластиковую бан-
ку с плотной крышкой, если под 
рукой нет стеклянной. 

НЕ ВЫБРАСЫВАЙТЕ БАНКУ 
Ее потом нужно будет сдать 

на предприятие, занимающееся 
утилизацией ртутьсодержащих 
отходов. 

ОБРАБОТАЙТЕ МЕСТО 
РАЗЛИВА РТУТИ 

Используйте раствор хлорной 
извести или хлорсодержащий 
отбеливатель. 

Чего делать нельзя: 
Нельзя создавать сквозняк в 

помещении, пока вы не убрали 
ртуть. 

Нельзя выбрасывать разбив-
шийся термометр в мусоропро-
вод. Испарившиеся там 2 г ртути 
способны загрязнить 6000 куб. м 
воздуха в вашем доме! 

Нельзя подметать ртуть ве-
ником: жесткие прутья только 
измельчат ядовитые шарики в 
мелкую ртутную пыль и разне-
сут по еще большей площади! 

Нельзя собирать ртуть при 
помощи пылесоса, поскольку 
он в 90% случаев ртуть не со-

бирает, а только распыляет, что 
увеличивает площадь испаре-
ния (и концентрацию паров 
ртути в воздухе). Часть рту-
ти, осевшая в пылесосе, будет 
распыляться при следующем 
его использовании. Какая-то 
часть осядет в гофрированном 
шланге, поэтому его надо бу-
дет сразу обработать по всем 
правилам демеркуризации. 
Поэтому лучше всё же не соби-
рать ртуть пылесосом. А если 
уже собрали им, то лучше его 
уничтожить. 

Нельзя стирать одежду, кон-
тактировавшую с ртутью, в 
стиральной машине. По воз-
можности эту одежду лучше вы-

бросить, приведя в негодность, 
чтобы никто не ею воспользо-
вался. 

Нельзя спускать ртуть в ка-
нализацию, чтобы она не осела 
в канализационных трубах. Из-
влечь ртуть из канализации не-
вероятно сложно! 

После уборки ртути: 
Промойте мыльно-содовым 

раствором перчатки, обувь. 
Прополощите рот и горло. 
Тщательно почистите зубы. 
Примите две-три таблетки ак-

тивированного угля. 
Пейте больше жидкости (чай, 

кофе, сок): ртутные образова-
ния выводятся из организма че-
рез почки.

Соответствующий приказ 
уже зарегистрирован 
в Минюсте и вступил 
в действие. Нормативным 
правовым актом вносятся 
изменения в аналогичный 
ведомственный приказ, 
действующий с 2021 года. 

Как пояснили в пресс-службе 
ГУ МЧС по Ивановской об-
ласти, перечень индикаторов 
риска нарушения обязатель-
ных требований при осущест-
влении федерального государ-
ственного пожарного надзора 
дополнен одним индикатором. 
Так, риск представляет объект, 
на котором работы по монтажу, 
техническому обслуживанию и 
ремонту средств обеспечения 
пожарной безопасности про-
изводились организацией, де-
ятельность лицензии которой 
приостановлена. В этом случае 
под государственный надзор 
попадают объекты, где такие 
работы выполнялись в течение 
месяца до дня приостановки 
лицензии. При этом исклю-
чение составляют объекты, на 
которых в этот период уже про-
водилась оценка технического 
состояния средств обеспечения 
пожарной безопасности. 

При этом с 2021 года про-
должают действовать два дру-
гих индикатора риска пожар-
ной безопасности. Это три и 
более ложных срабатываний 
систем противопожарной за-
щиты в течение месяца на 
объекте с массовым нахожде-
нием от 50 человек, за исклю-
чением жилых домов. Другой 
индикатор риска – привлече-
ние к административной от-
ветственности аттестованного 
эксперта в области независи-
мой оценки пожарного риска. 
Это относится ко всем здани-
ям, аудит пожарной безопас-
ности которых эксперт про-
водил в течение предыдущих 
трех лет. 

Любой индикатор риска ха-
рактеризует соответствие или 
отклонение от параметров 
объекта надзора. При этом сам 
по себе не является нарушени-
ем обязательных требований 
пожарной безопасности. 

Выявление одного из ука-
занных индикаторов риска 
является основанием для 
принятия решения о про-
ведении органом государ-
ственного пожарного надзора 
внепланового контрольного 
(надзорного) мероприятия на 
соответствующем поднадзор-
ном объекте.

В областном 
противотуберкулезном 
диспансере сотрудники 
МЧС провели учебную 
эвакуацию. Такие занятия 
помогают отработать 
четкий алгоритм действий 
в случае пожара.

В этот раз учебная эвакуация 
прошла в ОБУЗ "Областной 
противотуберкулезный диспан-
сер имени Стоюнина", сооб-
щили в пресс-службе ГУ МЧС. 
По легенде, огонь вспыхнул на 
втором этаже в одном из каби-

нетов. В здании сработала ав-
томатическая пожарная сигна-
лизация и включилась система 
оповещения. Сотрудники уч-
реждения начали спешно выво-
дить детей из горящего здания. 
Прибывшие к месту условного 
ЧП спасатели провели работы 
по тушению "возгорания". 

Главной целью проведения 
учебной эвакуации является 
всесторонняя проверка готов-
ности к быстрой и безопасной 
для здоровья и жизни людей 
эвакуации в случае возникнове-
ния пожара. 

Спасатели провели с сотруд-

никами организации занятие по 
правилам использования огне-
тушителя, дав каждому желаю-
щему возможность применить 
его на практике. 

После завершения эвакуа-
ции представитель отделения 
агитации и пропаганды отдела 
надзорной деятельности и про-
филактической работы г. о. Ива-
ново Павел Гуреев рассказал, 
что подобного рода тренировки 
помогают вырабатывать навыки 
и способности самостоятельно, 
быстро и безошибочно ориен-
тироваться в ситуации при воз-
никновении угрозы пожара. 

Что делать, если разбился градусник

МЧС России 
дополнил перечень 
рисков пожарной 
безопасности

Условный пожар помогает 
не растеряться при настоящем
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ИЗВЕЩЕНИЕ О НЕОБХОДИМОСТИ 
СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровый инженер Белова Ольга Александровна, прожива-

ющая по адресу: 155650, Ивановская область, Пестяковский рай-
он, п. Пестяки, ул. Горького, д. 12, тел. 8-905-059-67-10, эл. почта  
olya.bel.046@mail.ru, квалификационный аттестат 37-15-12, номер 
регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих ка-
дастровую деятельность 34880, извещает заинтересованных лиц 
о необходимости согласования проекта межевания, размера и ме-
стоположения границ земельного участка, выделяемого из земель 
общей долевой собственности: колхоз "Кромский" Верхнеланде-
ховского района Ивановской области. Адрес исходного земельного 
участка: Ивановская область, Верхнеландеховский район, колхоз 
"Кромский", кадастровый номер 37:01:000000:71. 

Заказчиком кадастровых работ является Пушкин Андрей Вла-
димирович. Адрес заказчика: Ивановская область, Верхнеланде-
ховский район, п. Верхний Ландех, ул. Рабочая, д. 17, тел: 8-908-
562-63-07. 

Предметом согласования проекта межевания земельного участ-
ка является размер и местоположение границ выделяемого в счет 
земельной доли земельного участка. Ознакомиться с проектом ме-
жевания земельных участков можно в течение 30 дней со дня опу-
бликования настоящего извещения по адресу: 155650, Иванов-
ская область, Пестяковский район, п. Пестяки, ул. Горького, д. 12, 
тел. 8-905-059-67-10.

Возражения и предложения о доработке проекта межевания зе-
мельного участка принимаются по адресу: 155650, Ивановская 
область, Пестяковский район, п. Пестяки, ул. Горького, д. 12, 
тел. 8-905-059-67-10, в течение 30 дней со дня опубликования на-
стоящего извещения.

ИЗВЕЩЕНИЕ О НЕОБХОДИМОСТИ 
СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровый инженер Шишлов Леонид Васильевич, почтовый 

адрес: 153003 г. Иваново, ул. Парижской Коммуны, д. 7а, оф. 307а, 
тел.: (4932)59-08-44, e-mail: 590844@mail.ru квалификационный ат-
тестат № 37-11-9, номер регистрации в государственном реестре 
лиц, осуществляющих кадастровую деятельность № 8171, извещает 
заинтересованных лиц о необходимости согласования проекта ме-
жевания, размера и местоположения границ земельных участков, 
выделяемых из общей долевой собственности ЗАО "Вергуза". Ис-
ходные участки: К№ 37:05:000000:257 Ивановская область, Иванов-
ский район, ЗАО "Вергуза". 

Заказчиком работ является АО "Вергуза", адрес: Ивановская об-
ласть, Ивановский район, с. Ново-Талицы", ул. 1-я Яковлевская, 
д. 29, телефон 8(4932)590844.

Ознакомиться с проектом межевания земельных участков и на-
править предложения о доработке можно в течение тридцати дней с 
момента опубликования настоящего извещения по адресу: г. Ивано-
во, ул. Парижской Коммуны, д. 7а, оф. 307а с 9:00 до 17:00.

Обоснованные возражения относительно размера и местополо-
жения границ выделяемого в счет земельной доли или земельных 
долей земельных участков направляются в течение тридцати дней 
с момента опубликования настоящего извещения кадастровому 
инженеру по адресу: 153003 г. Иваново, ул. Парижской Коммуны, 
д. 7а, оф. 307а и в орган регистрации прав – Управление Росреестра 
по Ивановской области по адресу: Ивановская область, г. Иваново, 
ул. Кавалерийская, д. 5.

Возражения относительно размера и местоположения границ вы-
деляемого в счет земельной доли или земельных долей земельных 
участков должны содержать фамилию, имя и отчество лица, вы-
двинувшего эти возражения, реквизиты документа, удостоверяю-
щего его личность, обоснование причин его несогласия с предло-
женными размером и местоположением границ выделяемого в счет 
земельной доли или земельных долей земельных участков, када-
стровый номер исходных земельных участков. К этим возражени-
ям должны быть приложены копии документов, подтверждающих 
право лица, выдвинувшего эти возражения, на земельную долю в 
исходных земельных участках.

Спектакли 
V Международного 
фестиваля камерных 
театральных форм 
"Островский-FEST" 
посмотрели 
более 4500 зрителей. 
Эту цифру организаторы 
озвучили на торжественном 
закрытии фестиваля, 
которое стоялось 
в воскресенье, 
20 августа, в Кинешемском 
драматическом театре.

В ходе церемонии объявили 
лауреатов фестиваля. Лучшим 
спектаклем признана постанов-
ка "Вдох-выдох" Астраханского 
драматического театра. 

В состав жюри, напомина-

ет пресс-служба департамента 
культуры и туризма Иванов-
ской области, вошли видные 
деятели театрального искусства, 
режиссеры и критики. Воз-
главлял жюри фестиваля Нияз 
Игламов – театральный кри-
тик, историк театра, педагог, 
советник художественного ру-
ководителя Татарского государ-
ственного театра кукол Экият, 
председатель общественного 
совета по культуре, член совета 
по культуре при президенте Ре-
спублики Татарстан.

Кульминацией вечера стал 
концерт "Разговор со счастьем". 
В нем приняли участие артист 

Московского академического 
театра имени В. Маяковского 
Виталий Ленский, артисты Ки-
нешемского драматического те-
атра и участники фестиваля.

В концертной программе 
прозвучали авторские баллады-
посвящения и песни из репер-
туара Петра Лещенко, Вадима 
Козина, Леонида Утёсова, Мар-

ка Бернеса, Андрея Миронова, 
Олега Даля, Ива Монтана.

V Международный фестиваль 
камерных театральных форм 
"Островский-FEST" проходил в 
Кинешме с 16 по 20 августа. На 
открытии со спектаклем "Ты не 
становишься воспоминаньем" 
на сцене Кинешемского теа-
тра выступили народный ар-

тист России Валерий Баринов 
и заслуженная артистка России 
Ольга Кабо. Участие в театраль-
ном форуме приняли коллек-
тивы из Армении, Киргизии, 
Ирана, Казахстана и разных го-
родов России. 

Всего мероприятия фестива-
ля посетили более 4,5 тысячи 
человек.

В минувшие выходные Палех 
стал центром современного 
искусства и точкой притяжения 
творческого сообщества 
страны. На родине уникальных 
школ иконописи и лаковой 
миниатюры состоялась 
первая сельская биеннале 
современного искусства 
"Преображение". Выставки 
и деловая программа 
объединили художников, 
дизайнеров, архитекторов, 
урбанистов и активных 
местных жителей.  

Мероприятие было организо-
вано Центром развития туризма и 
гостеприимства Ивановской обла-
сти при поддержке правительства 
Ивановской области, губернатора 
Станислава Воскресенского, адми-
нистрации Палехского района. Од-
ним из главных пространств "Пре-
ображения", отмечает пресс-служба 
областного правительства, стал 
арт-центр "Мастерские". Истори-
чески знаковое здание, в котором 
когда-то располагалась артель древ-
ней живописи, долгое время было 
заброшено. В 2018 году активисты 
и художники Палеха обратились к 
губернатору Станиславу Воскресен-
скому с просьбой помочь в сохране-
нии и возрождении мастерских. По 
поручению главы региона здание 
восстановили, сохранив уникаль-
ные архитектурные элементы. 

В рамках фестиваля в "Мастер-
ских" под музыкальную репризу на 
гуслях от Егора Стрельникова откры-
лась выставка "АрхиТрав. Град пре-
ображенный". Экспозиция решена 
в жанре глобальной инсталляции и 
объединяет традиционную живопись 
художников Палеха и современных 
авторов, исследующих традицион-
ный контекст... В рамках проекта 
в Палехе впервые был представлен 
жанр "видео-арт". Зрители увидели 
работу "T мотка" художницы Ульяны 
Подкорытовой, созданную для Дома 
культуры "ГЭС-2" в Москве. 

Частью экспозиции в "Мастерских" 
стала серия объектов основателя са-
мого знаменитого арт-парка "Никола 
Ленивец" Николая Полисского "Рус-
ская античность". Автор первый раз 
побывал в Палехе и остался в востор-
ге от поселка и фестиваля. 

В этот же день в "Мастерских" 
прошел показ документального 
фильма "Тонкой нитью", который 
завоевал Специальный приз кино-
фестиваля "Зеркало" этого года, и 
творческая встреча с режиссером 
картины Софьей Горленко.

Насыщенная программа ожидала 
гостей фестиваля в Государственном 
музее палехского искусства: выстав-
ки "Архитектура в иконе и миниатю-
ре. Град преображенный" и "Налич-
ник. Сквозь время", дискуссионная 

программа "Культурное Преображе-
ние. Лучшие кейсы России". 

Еще одним событием первой 
сельской биеннале стала презента-
ция нового культурно-экономиче-
ского пространства на территории 
бывшего льнозавода. Все желающие 
смогли посетить один из производ-
ственных корпусов и посмотреть на 
масштабную инсталляцию "Преоб-
ражение". Гостей в этот день прини-
мали и в арт-пространстве "Гнездо".

Первый день "Преображения" 
завершился концертом группы из 
Санкт-Петербурга "Маркшейдер 
кунст".

В воскресенье, 20 августа, в арт-
центре "Мастерские" прошла кон-
ференция "Арт-среда арт-села: тон-
кие настройки среды обитания", 
организованный Центром терри-
ториального развития Ивановской 
области. О будущем двух старинных 
центров иконописи и лаковой ми-
ниатюры – Палеха и Холуя размыш-
ляли местные жители и художники, 
эксперты в области урбанистики, 
архитектуры и дизайна. Второй день 
в "Мастерских" завершился просмо-
тром фильма об уникальной терри-
тории, которая до сих пор хранит 
образцы уникального деревянного 
зодчества, сельский образ жизни, 
общинность, религиозность – "Ат-
лантида Русского севера". 

На «Фестивале фермерских 
продуктов», который 
прошел в субботу, 19 июля, 
в Кинешме на площади 
Революции, свою продукцию 
представили 20 региональных 
сельхозпроизводителей.

На ярмарке фермерские хозяйства 
и перерабатывающие предприятия 
организовали продажу сыра, мо-
лочных продуктов, тушенки, колбас 
и мясных деликатесов, копченой 
рыбы, ягод, пряников, меда и рас-
тительного масла.

Продукцию на фестиваль при-
везли «Косби-М», «КолбасовНа», 
Пучежский сыродельный завод, 

«Семейная сыроварня Гагариных», 
«Экопродукт», «Сырный хутор», 
«Васильевский пряник», «Шуйские 
ягоды» и другие производители и 
переработчики.

Ярмарки фермерских продуктов 
в Ивановской области проводятся 
по поручению губернатора Станис-
лава Воскресенского с 2018 года: с 
просьбой о содействии в организа-
ции сбыта своей продукции ферме-
ры обратились к главе региона.

Как отметили в региональном де-
партаменте сельского хозяйства и про-

довольствия, для сельхозтоваропроиз-
водителей региона все места на таких 
ярмарочных мероприятиях, а также 
торговое оборудование ее участникам 
предоставляется бесплатно. 

АНОНС
Следующим мероприятием, где 

будет представлена продукция ива-
новских производителей, станет 
фермерская ярмарка на фестивале 
«Лук-лучок» в поселке Лух в субботу, 
26 августа.

Пятый "Островский-фест" завершился 
"Разговором со счастьем"

Международный фестиваль камерных театральных форм "Островский-
FEST" проходил в Кинешме уже в пятый раз. С инициативой его проведе-
ния выступил коллектив Кинешемского драматического театра в ходе 
встречи с губернатором Станиславом Воскресенским в 2019 году. С каж-
дым годом интерес к фестивалю растет как среди зрителей, так и среди 
театральных специалистов со всего мира.

СПРАВКА

iv
an

ov
oo

bl
.ru

Палех стал местом 
первой сельской биеннале 

Кинешемский фестиваль передает 
эстафету Лухской ярмарке

Телефон отдела рекламы "ИГ"

8-920-672-25-86


